
 防災、減災対策を進めます！

 議会質疑へ全力活動中！  地域密着で全力活動中！  議会質疑へ全力活動中！  地域密着で全力活動中！

平成 30年 8月　倉敷市真備町

地域商店街イベントにてお手伝い

自身でも盛り上げていきます。

街  頭活動を続けています。

報  告会を毎月開催しています。

地  域まわりを欠かさずしています。

 市政を身近に　いさか信彦と全力活動中！

プ  ラごみを削減！きれいな街を目指して！

○「プラスチック資源循環促進法」 が成立したのを受けての神戸市の

 取り組みと、 水平リサイクルプロジェクトを拡充について質疑しました。

○「アップサイクル」 （廃棄物にデザインやアイデアといった新たな

 付加価値を持たせ、 別の新しい製品にアップグレードして生まれ

　変わらせる取り組み） を議会で唯一質疑しました。

 先進的なプラごみリサイクルとゴミの削減を目指します。

灘  区の地域課題を解決！

○摩耶小学校地区の公園不足問題について、 市長へ直接要望しました。

○王子公園再整備に関し、 大学誘致は他の場所で行い、 動物園、 こども

　中心の再整備をと要望しました。

○ゾーン３０および横断歩道のカラー化、 ハンプ （物理的速度制限装置）

　を活用した生活道路、 通学路の安全対策を進めます。

　道路、 公園、 街路樹、 市バスの問題など、 地域の声に対応していきます。

銭  湯を応援！地域経済を活性化！

○公衆浴場 （銭湯） は、 公衆衛生の場としての役割と、 地域の高齢者や

　家族の交流の場として注目すべきであるという観点から、

　銭湯支援 ・ 活性化について質疑しました。

○商店街や市場全体を明るく快適にするためのハード整備を支援する

 「クオリティアップ事業」 について、 灘中央市場に開設されたトイレ休憩所

　を例に、 実績等を質疑しました。 

○地域経済のための生活インフラとして再認識し、　西灘エリアに

　立ち上がったエリアマネジメント NPO とともに、

　新しい視点での地域経済の活性化を目指していきます。

学  習支援事業・食料支援事業の拡充を！

○子どもが家庭の経済状況にかからわず等しく学ぶ機会を確保することを目的

　とする 『学習支援事業』 の拡充、 および、 コロナ禍等の影響を受けた人への

　食料品の無償配布から地域や行政等の支援につなげる取組みについて、

　質疑を重ねてきました。 必要な方に支援が届く枠組みを目指します。

教  育改革を実行中！

○「教員の多忙化問題」 を私、 いさやま大介は最初の一般質問

（平成２７年１２月） で取り上げました。

○学校から家庭への連絡手段に ICT を導入すべきであると質疑しました。

　保護者宛てメール機能、 コミュニケーションツールとしてのアプリの導入

　がされています。

○今後の 「部活動の地域移行」 に関して、 生徒、 教師、 保護者が

　納得できる形を探っていきます。

　元教師の視点で教育課題を解決していきます。

災  害に強いまちづくり！

○災害が起こったときボランティアで現地入りし、 現地でしか気づけない

　新しい課題を、 議会質疑を通して提案していきます。

○災害時における停電対策、 外部給電 ・ 神戸モデル事業などについて、

　また、 長時間の停電により人工呼吸器等が使用できない場合に備えた

　非常用発電機の購入に係る助成導入について、 質疑しました。

　防災 ・ 減災対策を進めて行きます。

成徳小学校北側のハンプ

地域のイベントに参加しています

ス  ポーツ・文化施策を振興！

○ポートアイランドスポーツセンター （プール、 スケートリンク） がリニューアルします。 建て替えについては、

 一般質問 （平成２７年１２月） で取り上げましたが、 令和９年の供用開始に向けて進行中です。

○ラグビー WC２０１９、 神戸国際フルートコンクールといった国際イベント、 および、 まちなかでの文化芸術

　イベントに対して支援する 「まちなかアート開催補助金」 について、 質疑しました。

　スポーツ ・ 文化が根付いた街を目指します。

無料学習塾での様子

プラごみでつくったうみがめアート作品


